

NGO

Polsek Sukra Gencar Patroli: Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Para Pelajar

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 18:08



Polsek Sukra Gencar Patroli: Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Para Pelajar

Indramayu — Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan kegiatan patroli guna memberikan pemahaman dan kesadaran tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada para pelajar di wilayahnya. Jumat (11/8/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk membentuk generasi muda yang memiliki kesadaran akan pentingnya menjaga kamtibmas demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam setiap patroli yang dilakukan, petugas dari Polsek Sukra tidak hanya bersifat preventif dalam mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas, tetapi juga memanfaatkannya sebagai momen berharga untuk berinteraksi langsung dengan para pelajar. Pesan-pesan kamtibmas disampaikan dengan cara yang mudah dipahami dan relevan bagi kalangan pelajar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menjelaskan, para pelajar adalah bagian penting dari masyarakat.

"Kami ingin membekali mereka dengan pengetahuan tentang bagaimana menjaga diri dan lingkungan sekitar dari berbagai ancaman kejahatan. Kami ingin menciptakan generasi yang memiliki rasa tanggung jawab terhadap kamtibmas." Ungkapnya.

Dalam patroli tersebut, petugas Polsek Sukra menyampaikan pesan-pesan kamtibmas seperti menjaga barang berharga, tidak menerima barang dari orang yang tidak dikenal, berhati-hati dalam menggunakan media sosial, dan melaporkan segala kejadian atau perilaku mencurigakan kepada pihak berwajib.

"Kami berharap pesan-pesan ini dapat menjadi bekal bagi para pelajar dalam kehidupan sehari-hari mereka. Dengan memahami pentingnya kamtibmas, para pelajar dapat berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambah Kapolsek.

"Dengan melibatkan pelajar dalam upaya menjaga kamtibmas, kami berharap dapat membentuk generasi yang peduli terhadap lingkungan sekitar dan turut berkontribusi dalam menciptakan suasana yang kondusif. Kegiatan patroli sambil menyampaikan pesan kamtibmas kepada para pelajar diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk mewujudkan tujuan tersebut," ungkapnya.